

# Das Bakabu-Bewegungsförderungsprojekt im Kindergarten



## Bakabu auf der verrückten Bewegungsinsel

Sehr geehrte Eltern!

Wir freuen uns, dass Ihr Kind bei unserem Bakabu-Bewegungsförderungsprojekts teilnimmt.

Gemeinsam mit Bakabu, dem Ohrwurm, begeben wir uns auf die Reise zur verrückten Bewegungsinsel. Mit Geschichten und Liedern wollen wir auf spielerische Weise den Bewegungsapparat besser kennen lernen und helfen, die körperliche Fitness zu verbessern.

Das Buch ist bereits im Handel erhältlich. Die Lieder sind über einen QR-Code abrufbar und ebenfalls inkludiert. Es bietet somit eine lustige Möglichkeit, gemeinsam mit Ihrem Kind mehr Bewegung in den Alltag zu bringen.



Gefördert aus Mitteln des Sozialministeriums

 **Bundesministerium**  
Soziales, Gesundheit, Pflege  
und Konsumentenschutz